
Протокол заседания педагогического совета  

№ 1 от 30.08.2022 г. 

 

Форма проведения: очный формат 

Присутствовало: 55 

 

Повестка педагогического совета «Информационно-образовательная 

среда в условиях реализации обновлённых ФГОС» 

1. Приветственное слово. Кравцов С.С., министр Просвещения РФ 

(запись) 

2. Итоги и перспективы работы педагогического коллектива по 

реализации Программы развития школы на 2017-2022 г. «Школа 

новых возможностей». Информационно-образовательная среда в 

условиях реализации обновлённых ФГОС- Сангаджиева П.Н., 

директор школы  

3. Формирование единого образовательного пространства школы с 

использованием возможностей цифровой (сетевой) образовательной 

среды. Мобильное электронное образование (запись) 

4. Повышение качества образования в школе, как один из 

обязательных реализации Программы развития школы на 2017-2022 

г. «Школы новых возможностей»- Луппа О.В., зам.директора по 

УВР 

5. Условия и эффективность внедрения воспитательной системы 

школы «Школа успеха» - Братышева Н.Н., зам.директора по ВР 

6. Развитие здоровьесберегающей среды и создание условий для 

обучения с обучающимися ОВЗ- Дармаева К.С., зам.директора  

7. Результативность школьников в олимпиадах, конкурсах, проектной 

и исследовательской деятельности –Булдаева И.А., методист 

8. Информационная и материально-техническая обеспеченность 

учебно-воспитательного процесса- Бадма-Халдаева Н.Г., 

зам.директора по АХЧ 

9. Перспективы работы педагогического коллектива на 2022-2027 

учебные года в связи с внедрением программы развития школы 

«Успешная школа-успешный выпускник»- Братышева Н.Н., 

зам.директора по ВР 

10.  О переходе на обновлённые федеральный государственный 

образовательный стандарт начального общего образования и 

федеральный государственный образовательный стандарт основного 

общего образования (далее-ФГОС НОО и ФГОС ООО)- Луппа О.В. 

11. Разное  

1) Утверждение плана работы на 2022-2023 учебный год (Луппа 

О.В., зам.директора по УВР) 

2) Об утверждении состава методического совета, совета 

профилактики и правонарушений (Луппа О.В., зам.директора 

по УВР) 

3) Утверждение рабочих программ по предметам, программ 

внеурочной деятельности (Луппа О.В., зам.директора по УВР) 



4) Утверждение основной образовательной программы НОО, 

ООО, СОО  (Луппа О.В., зам.директора по УВР) 

5) Утверждение локальных актов (Братышева Н.Н., 

зам.директора по ВР) 

 Положение о службе школьной медиации в МБОУ «СОШ № 23 

им.Эрдниева П.М.» 

 Положение о социально-психологической службе МБОУ «СОШ № 23 

им.Эрдниева П.М.» 

 Положение об использовании государственных символов в МБОУ 

«СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Регламент подъёма и спуска Государственного флага России в МБОУ 

«СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Регламент вноса и выноса Государственного флага России в МБОУ 

«СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

6) Об организации горячего питания в 2022-2023 учебном году 

(Бадма-Халдаева Н.Г., зам.директора по АХЧ) 

7) Профилактика правонарушений и преступлений среди 

обучающихся (Бадма-Халдаева Н.Г., зам.директора по АХЧ, 

соцпедагог) 

8) Инструктаж по технике безопасности, охране труда (Дармаева 

К.С., зам.директора) 

9) Система «Сетевой город. Образование», «Е-услуги» (Медко 

О.Н.) 

 

           Во вступительном слове заслушали Сангаджиеву П.Н., директора 

школы, которая ознакомила присутствующих с повесткой педагогического 

совета, целью.  

 По первому вопросу заслушали приветственное слово Кравцова С.С., 

министра просвещения РФ в видеозаписи 

 По второму и третьему вопросам выступила Сангаджиева П.Н., 

директор школы, которая сообщила итоги работы педагогического 

коллектива по реализации Программы развития школы на 2017-2022 г. 

«Школа новых возможностей». А также информировала о том, что с 

01.01.2023 вступит в силу проект «Школа министерства просвещения», 

целью которого является формирование единого образовательного 

пространства. 

 

 По четвертому вопросу заслушали Луппа О.В., зам.директора по УВР, 

которая ознакомила с целевыми показателями реализации программы 

развития школы на 2017-2022 г. «Школа новых возможностей». Так, 

ожидаемые результаты программы были следующие: реализация права на 

доступное качественное образование для каждого обучающегося, 

эффективный переход на ФГОС, повышение качества образования в школе, 

стабильный коллектив высококвалифицированных творческих педагогов, 

способных к инновационной образовательной деятельности и 



тиражированию передового педагогического опыта, здоровьесберегающую 

образовательную среду и др. Озвучила предполагаемые риски, 

препятствующие достижению целевых показателей: низкая мотивация у ряда 

педагогов к инновациям, дополнительная нагрузка педагогических кадров, 

ведущая к выгоранию,  снижение уровня знаний школьников и др.  Итак, 

успеваемость и качество образования стабильны, более 99% и 50%. Доля 

выпускников 11-х классов, сдавших ЕГЭ по обязательным предметам выше 

среднего балла составляет 61% при среднем балле 81. Доля выпускников, 

поступивших в вузы- 78%.  

 Кадровое обеспечение по сравнению с 2017 годом возросло до 66 

педагогов, молодые педагоги со стажем работы до 10 лет составляют 30,3% 

от всего коллектива, доля педагогов, имеющих высшую, первую 

квалификационную категорию-53 педагога, что составляет 80%.  

 Также ознакомила с итогами проведения ГИА ОГЭ и ЕГЭ. ОГЭ 

сдавали 57 учащихся, ЕГЭ-23. Не преодолели минимальный порог 4 

человека, двое подали апелляцию, но ее не удовлетворили. Востребованными 

оказали такие предметы, как история, обществознание, менее 

востребованными- литература, информатика и английский язык.  

 Учитывая результаты ЕГЭ за последние 3 года можно сделать 

следующие выводы: стабильно высокие результаты по русскому языку-81 

балл, снизились показатели по математике, химии; улучшились показатели 

по английскому языку. Двое учеников набрали максимальное количество 

баллов по экзаменам-285-286: Нохаев Дольган и Перепелятников Георгий. 

Но вместе с тем, есть впервые наша школа попала в зону риска (Манджиева 

Айса и Бадмаев Эльвег). Поэтому всем педагогам необходимо изучить, 

проанализировать результаты этого года и наметить план по подготовке к 

ГИА. 

 Сангаджиева П.Н., директор школы отметила, что двое выпускников 

поступили, но на данный момент не являются студентами вузов, поскольку  

их работы аннулировали. 

 По пятому вопросу заслушали Братышеву Н.Н., зам.директора по ВР, 

которая ознакомила с условиями и эффективностью внедрения 

воспитательной системы школы «Школа успеха».  

 Сангаджиева П.Н., директор школы отметила, необходимость 

отслеживать работу классных руководителей, работу с родителями. 

  

 По шестому вопросу заслушали Дармаеву К.С., зам.директора, которая 

информировала о необходимости развития здоровьесберегающей среды и 

создание условий для обучения с обучающимися ОВЗ. В 2017 – 2022  году 

проводилась довольно результативная работа, направленная  на 

осуществление комплекса мероприятий по активизации пропаганды 

здорового образа жизни, созданы необходимые условия, способствующие 

успешной реализации программы «Развитие», система воспитания навыков 

здорового образа жизни, формирования мировоззрения, основанного на 

ценности здоровья, нацелена на развитие личности в целом. Продолжить 

работу по сохранению и укреплению здоровья учащихся. Создать условия 



для всестороннего развития личности обучающихся, раскрытия и реализации 

их нравственного, духовного, физического и интеллектуального потенциала. 

Укрепить связи с социальными партнерами по здоровьесбережению.  

Также ознакомила с организацией работы по построению 

здоровьесберегающей среды, с 1 марта 2021 года начали действовать новые 

санитарные требования к организациям воспитания и обучения, отдыха и 

оздоровления детей и молодежи (постановление главного санитарного врача 

от 28.09.2020 № 28). Гигиенические нормативы зафиксированы в СанПиН 

1.2.3685-21. Организацией работы по обеспечению медицинского 

сопровождения образовательного процесса, работой по созданию в школе 

условий, обеспечивающих сохранение и укрепление здоровья школьников 

средствами физической культуры, работой по совершенствованию питания 

школьников и др. 

Сангаджиева П.Н., директор школы, отметила, что все классные 

руководители должны пройти основы медпомощи, необходимо подготовить 

классных руководителей в отношении работы с детьми ОВЗ.  

По восьмому вопросу выступила Бадма-Халдаева Н.Г., зам.директора по 

АХЧ, которая ознакомила с информационной и материально-технической 

обеспеченностью учебно-воспитательного процесса: приобрели 28 

ноутбуков, музыкальное оборудование,в2024 году планируется проведение 

капремонта школы.  

По девятому вопросу заслушали Братышеву Н.Н., зам.директора по ВР, 

которая ознакомила с перспективами работы педагогического коллектива на 

2022-2027 учебные года в связи с внедрением программы развития школы 

«Успешная школа-успешный выпускник». Эту программу необходимо 

изучить каждому педагогу, сообщить свои предложения до конца недели. 

В разном по первому, второму, третьему и четвёртому вопросах 

заслушали Луппа О.В., зам.директора по УВР. 

По пятому вопросу заслушали Братышеву Н.Н., зам.директора по ВР, 

которая ознакомила с Положением о службе школьной медиации, 

Положением о социально-психологической службе, Положением об 

использовании государственных символов, регламентом подъёма и спуска 

Государственного флага России, регламентом вноса и выноса 

Государственного флага России в МБОУ «СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

По шестому и седьмому вопросам выступила Бадма-Халдаева Н.Г., 

зам.директора по АХЧ, информировала об организации горячего питания в 

https://vip.1zavuch.ru/#/document/99/566085656/
https://vip.1zavuch.ru/#/document/99/566085656/
https://vip.1zavuch.ru/#/document/99/573500115/ZAP2EI83I9/
https://vip.1zavuch.ru/#/document/99/573500115/ZAP2EI83I9/


2022-2023 учебном году, профилактикой правонарушений и преступлений 

среди обучающихся  

По восьмому вопросу выступила Дармаева К.С., зам.директора, которая 

провела подробный инструктаж по технике безопасности, охране труда, 

информацию отправила всему коллективу на почту  

По девятому вопросу выступила» Медко О.Н., которая сообщила о 

необходимости ведения электронного журнала, участии в прохождении 

курсов по цифровой компетенции. 

По десятому вопросу заслушали Луппа О.В., зам.директора по УВР, 

которая сообщила, что согласно Приказу МБОУ «СОШ №23  им. Эрдниева 

П.М.» от 12.11.2021г № 306  «Об утверждении Плана мероприятий по 

подготовке к переходу на новые ФГОС НОО, ФГОС ООО» за период с 

12.11.2021 по август 2022г. проделана определённая работа по переходу 

коллектива МБОУ «СОШ №23 им. Эрдниева П.М.» на новые 

образовательные стандарты: разработаны рабочие программы 1 и 5 классов 

по конструктору, все педагогические работники 1 и 5- х классов прошли 

курсовую подготовку, проведены общешкольные родительские собрания, 

посвящённые постепенному переходу на новые стандарты, классные 

родительские собрания в 1, 5 классах, посвящённые переходу на новые 

ФГОС НОО, ФГОС ООО, размещены на сайт школы информационные 

материалы о постепенном переходе на обучение по новым стандартам. 

Решение: 

1. Считать итоги и перспективы работы педагогического коллектива по 

реализации Программы развития школы на 2017-2022 г. «Школа новых 

возможностей» удовлетворительными 

2. Принять к сведению полученную информацию 

3. Продолжить работу по сохранению и укреплению здоровья учащихся. 

4. Создать условия для всестороннего развития личности обучающихся, 

раскрытия и реализации их нравственного, духовного, физического и 

интеллектуального потенциала. 

5.  Укрепить связи с социальными партнерами по здоровьесбережению. 

6. Утвердить план работы на 2022-2023 учебный год  

7. Утвердить состав методического совета, совет профилактики и 

правонарушений  

8. Утвердить рабочие программы по предметам, программы внеурочной 

деятельности  

9. Утвердить основные образовательные программы НОО, ООО, СОО   

10. Утвердить локальные акты: 



 Положение о службе школьной медиации в МБОУ «СОШ № 23 

им.Эрдниева П.М.» 

 Положение о социально-психологической службе МБОУ «СОШ 

№ 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Положение об использовании государственных символов в 

МБОУ «СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Регламент подъёма и спуска Государственного флага России в 

МБОУ «СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Регламент вноса и выноса Государственного флага России в 

МБОУ «СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 Перейти с 1 сентября 2022 года на обновлённые федеральный 

государственный образовательный стандарт начального общего 

образования и федеральный государственный образовательный 

стандарт основного общего образования  1-м и 5-м классам 

МБОУ «СОШ № 23 им.Эрдниева П.М.» 

 

Голосование: «за»- 55 человек, «против»- 0 человек, «воздержавшиеся»-0 

человек. 

 

 

Директор           П.Н. Сангаджиева 

Секретарь        Е.О. Ванькаева 


